
 

 

INFOR(U)MATION 

Conseil Général du 7 décembre  

Après St-Nicolas et le Marché de Noël, le moment est venu pour notre dernière séance du Conseil 

Général de 2023. 

Un somptueux sapin nous attend devant l’entrée et nous rappelle la magie de Noël. On se salue, on 

s’installe, la séance peut commencer.  

On débute la soirée par une présentation de Michel Hirtzlin (directeur SACEN SA) sur le contracting 

énergétique et les prêts citoyens. La demande de crédit-cadre qui s’ensuit pour la réalisation de 

centrales photovoltaïques sur domaine privé est approuvée à l’unanimité. 

Puis nous passons au budget de fonctionnement 2024. Après discussion sur les frais de sécurité 

prévus lors des manifestations à St-Joux, le budget est également approuvé. 

Un nouveau couvert à vélos verra le jour à la Place de la Gare. Une quarantaine de vélos pourront 

bientôt y stationner en toute sécurité. 

On constate avec satisfaction que différents crédits d’engagement (mise en conformité et 

réorganisation des locaux de l’école primaire, réalisation des chemins du Rêche et de Maupras ainsi 

que l’assainissement et la stabilisation de la berge à St-Joux) ont été respectés. 

Les problèmes de parcage à St-Joux sont à nouveau évoqués. Des études sont en cours et des 

solutions seront proposées l’année prochaine.  

On finit la séance en remerciant notre présidente du Conseil Général Céline Kaenel qui a brillamment 

mené nos séances de 2023, alliant tact, élégance, humour et fermeté. Richard Mamie lui succédera 

en 2024. 

Forum vous souhaite une douce fin d’année et se réjouit de vous retrouver en 2024 avec des idées 

plein la tête pour le bien-être de notre belle cité car…c’est ici que battent nos cœurs.  

 

Sophie Bucciarelli pour  

Forum neuvevillois  

#icibatmoncoeur 


